

Le Petit Canadien

ORGANE DE

LA SOCIÉTÉ SAINT-JEAN-BAPTISTE
DE MONTRÉAL

Vol. 13. — No 3.

MONTRÉAL, MARS 1916.

50 sous par an.

REVUE GÉNÉRALE DES ŒUVRES
DE LA SOCIÉTÉ SAINT-JEAN-BAPTISTE DE MONTRÉAL,
Pendant l'année 1915

RAPPORT DU PRÉSIDENT GÉNÉRAL, AU CONGRÈS DU 9 MARS 1916

*A Messieurs les Officiers et membres du Congrès général,
de la Société Saint-Jean-Baptiste de Montréal.*

Messieurs les Sociétaires,

Au milieu des événements, si importants pour l'avenir de notre race, qui se déroulent en ce pays, j'ai la satisfaction de vous dire que la Société Saint-Jean-Baptiste de Montréal, gardienne attitrée et jalouse des intérêts des canadiens-français, croit avoir rempli le rôle qu'il lui appartenait de jouer.

Son activité s'est manifestée sur divers champs d'action, particulièrement dans la revendication de nos droits et dans le soutien des minorités opprimées. Elle croit s'être fait l'interprète fidèle des sentiments de toute la race en agissant ainsi, et se propose de ne pas faillir dans l'accomplissement de cette tâche.

J'adresse les remerciements du conseil général à nos collaborateurs des diverses sections de la société, ainsi qu'au public dont l'approbation et l'encouragement à nos efforts se sont manifestés fréquemment au cours de l'année.

CONGRÈS ET SECTIONS.

Notre premier congrès annuel tenu en mars 1915 avait réuni vingt-cinq sections de la société; vingt-sept ont pris part à celui de juin 1915 convoqué spécialement pour l'adoption de nos règlements.

Au 31 décembre dernier, la Société comptait trente sections en règle.

SECRETARIAT.

L'essor que nous avons imprimé aux oeuvres de la société nous a mis dans l'obligation de donner plus d'ampleur au secrétariat.

A cet effet, nous nous sommes assuré les services de M. Arthur Saint-Pierre que vous aviez élu membre du conseil général au congrès de l'an